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出席委員  杉﨑委員長 

      小泉委員、天利委員、栁田委員、太田委員、山蔦委員、柳下委員、山田委員、吉田委員 

      関口議長 

欠席委員  細川副委員長 

案  件 

（継続陳情） 

   １．陳情第11号 川とのふれあい公園サッカー場に関する陳情 

  ────────────────────────────────────────── 

午前９時５０分 開会 

 

【杉﨑委員長】  皆さん、おはようございます。延期となっておりました建設経済常任委員会、ただ

いまより開催したいと思います。今回もちょっと済みません、副委員長不在でございますが、ご承知お

きをお願いしたいと思います。 

 本日の案件につきましては、次第にお示しのとおり継続陳情１件になりますので、よろしくお願いを

いたします。 

 それでは、陳情第11号 川とのふれあい公園サッカー場に関する陳情の審査に入りたいと思います。 

 本陳情につきましては９月第２回会議、12月会議の当委員会におきまして、各委員よりさらに調査、

研究が必要とのことで継続審査にしております。本陳情の進め方についてでありますけれども、都市計

画課、担当課のほうが12月会議以降調査を行っております。私もサッカー協会の会長はじめ、役員の皆

さんとお話をさせていただいた中で、前にも報告をしたかと思うんですが、整備をするという決まり次

第、陳情を取り下げてもよろしいというようなお話がございました。ただ、今の段階では確定している

わけではございません。予算委員会の中でも太田委員のほうで質問をしていただいて、今スポーツの振

興計画、また基本方針も案を立てた中で、体育協会はじめ皆さんと協議の上、計画を作成していきたい

というようなお話がありました。 

 今の状況は答弁の中でもありましたが、令和２年度のことしの10月、秋に日本サッカー協会、また

totoなどの補助金の申請で獲得をしてまいりたいと。その中でできればというようなお話がありました

けれども、令和３年度、２年度でできればもちろんいいんですが、３年度以降に確定できれば本当はい

いんでしょうけれども、今の段階ではまだそれが確定していない段階でございます。 

 12月のときにもお話をしたかと思うんですが、担当課のほうは今その整備に向けた金額を調べていた

だいております。また、サッカー協会のほうでは先ほど言った補助金の関係、toto、また日本サッカー

協会のほうに状況というか、当たっていただいております。 

 そういった中で今回の審査ということになろうかと思うんですが、いかがいたしましょう。状況は令

和２年度始まっていかないとなかなか進んでいかないということもありますし、またそのスポーツ推進

計画のほうも確定するのはもっと先になりますが、基本構想の中で納得していただければ、取り下げる

用意もあるというようなお話もいただいておりますので、もう少し経過を見守りたいなと思っているの

ですが。 
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 工事費がどのぐらいかかるかわからないんですが、サッカー協会のほうで上限で2,000万までは出る

そうです。グラウンド整備に関して。前にもお話がありましたポット苗、こちらは無償でサッカー協会

もしくはベルマーレを通して無償でポット苗はいただけると。茨城のほうから運んでくるらしいんです

が、輸送料がちょっと、サッカー協会のほうは輸送料４、５万かかると、ただ、ベルマーレに確認した

ら、ベルマーレのほうはいや、無料で持っていきますと言って、その辺がちょっと４、５万程度ですが、

かかるというようなお話もあります。 

 ポット苗を植える作業に関しましては、サッカー協会のほうでボランティアを募って、子どもたち、

保護者の方たちも含めた、またボランティアを募った中でポット苗を植えていくというような計画を決

まり次第しているそうです。 

 ということで、いま一度継続ということで、皆さんにお諮りしたいんですが、よろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

【杉﨑委員長】  大変申し訳ないんですが、そういった形をとらせていただきたいと思いますので、

よろしくお願いします。 

 それでは、陳情第11号 川とのふれあい公園サッカー場に関する陳情については、継続審査とさせて

いただきますので、よろしくお願いをいたします。 

 以上で本日の議題は終了いたしました。 

 これをもちまして、建設経済常任委員会を終了させていただきます。どうもお疲れさまでございまし

た。ありがとうございました。 

 

午前９時５５分 閉会 

    ═════════════════════════════════════════════════════════════════════════════ 

寒川町議会委員会条例第27条の規定により、ここに署名する。 

          令和２年６月２日 
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